

Presseinformation

Hildegard Mathies wird neue kontinente-Chefredakteurin

Hildegard Mathies (36), bisher stellvertretende Redaktionsleiterin der Hildesheimer "KirchenZeitung", wird neue Chefredakteurin des katholischen Magazins "kontinente". Die Zeitschrift "kontinente" wird von 25 Ordensgemeinschaften und dem internationalen katholischen Hilfswerk missio, Aachen, herausgegeben. Sie erscheint sechs Mal jährlich und zählt mit einer Auflage von rund 370.000 Exemplaren zu den auflagenstärksten konfessionellen Zeitschriften im deutschsprachigen Raum.

Mathies studierte Germanistik und Amerikanistik in Bochum. 1996 kam sie als Volontärin zur "KirchenZeitung" und wurde dort 1998 Redakteurin. Seit 2003 war sie stellvertretende Redaktionsleiterin. Die Journalistin ist Vorstandsmitglied in der Gesellschaft Katholischer Publizisten (gkp).

Die Herausgeber danken dem bisherigen Chefredakteur Franz Jussen (47) für die geleistete Arbeit, insbesondere in der Zusammenführung der Zeitschriften „kontinente“ und „missio aktuell“ zum neuen, relaunchten „kontinente“ Anfang 2006. Franz Jussen übernimmt auf eigenen Wunsch neue Aufgaben innerhalb der Aachener Redaktion.

Köln, 19.10.2006
1143 Zeichen

Für weitere Informationen:

KONTINENTE Missionsverlag GmbH
Dr. Jochen Hillesheim
Geschäftsführer
Ursulaplatz 25
50668 Köln
Tel.: +49 221 9165321
Fax: +49 221 916533
Mail: hillesheim@kontinente.org
www.kontinente.org